

VII. OBJETS L'ART. OBJECTS OF ARTS.

- Beaulieu, Mr. Alfred.**, élève du Collège.—2 albums de vues.
Bonin, Mlle Carmélite, Montréal.—Plusieurs gravures fines, etc., un beau cadre avec grand portrait, des albums de vues et de monuments, des photographies, etc.
C. Rév. Jos. Céle., St-Laurent.—Plusieurs centaines de gravures fines, des bronzes, des plâtres, des photogravures, des photographies, etc., etc.
Joron, Mr. W., Montréal.—Une belle photographie de lui-même.
Lemay, Mr. Emile, Montréal.—La statuette de Riel en carton-pierre.
Lepage, Madame David, Montréal.—Un parasol japonais en bambou.
Lemay, Mlle Hélène, St-Laurent.—Quelques belles gravures.
Lemay, Madame Flavie, St-Laurent.—Quelques objets d'art.
Maher, Rev. T., Notre-Dame.—Several chromos.
Mathieu, Mr. P., Montréal.—Un bel objet d'art fabriqué par lui-même.
O'Sullivan, Mr. John A., student.—Ornamented porcelain.
Purificatione, Rev. Sr., Fort Wayne, Ind.—An ornamented teaspoon.
Tessier, Rév. F., Washington.—Une belle photographie historique.
Walsh, Mr. Geo., student of the Collège.—Many photographic views and groups also, several albums.

VIII. OBJETS DIVERS. MISCELLANEOUS OBJECTS.

- Aldéric, Rév. Fr.**, Côte-des-Neiges.—Plusieurs objets de curiosité et d'intérêt historique.
Bonin, Mlle Carmélite, Montréal.—Un petit globe terrestre, un petit coffret, et un nombre considérable d'autres petits objets.
C. Rév. Jos. C., St-Laurent.—Un nombre fort considérable d'objets de toutes sortes.
Desroliers, Mlle Exériele, Lanoraie.—Un mouchoir japonais et plusieurs autres objets de fantaisie.
Guérin, Rév. E., Côte-des-neiges.—Un chapelet de Musulman et autres objets intéressants.

Nota Bene.—La liste ci-dessus est, sans doute, comme l'ont été les précédentes listes, bien incomplète ; mais, malgré toute notre bonne volonté et tout notre soin, il est presque impossible de ne point faire, chaque année, de nombreuses omissions, soit de noms des bienfaiteurs, soit d'objets présentés par eux ; vu que très souvent les contributions nous sont remises d'une manière indirecte, ou nous parviennent sous le couvert de l'anonymat ; c'est-à-dire, sans aucune indication de leur provenance.

Nous prions nos bienveillants amis de vouloir bien nous signaler toutes les omissions ou corrections qu'ils pourraient remarquer dans nos listes annuelles ; et, en même temps, nous vous

N. B.—The above list is, no doubt like the preceding ones, very incomplete. Notwithstanding our good will and vigilance, it is almost impossible to not make, every year, numerous omissions of objects presented by our good friends, far and near, inasmuch as their contributions reach us very often in an indirect way, or are sent anonymously ; that is, without any indication of their origin.

We beg our good friends to do us the kindness of calling our attention to whatever omissions and corrections they might notice in our annual lists ; and, at the same time, we would request that the objects offered be accompanied with all the informations necessary for their full and accurate determination. It